



学校だより 一人ひとりの生徒を大切に

智頭農林高等学校

2018年2月14日発行
第88号(本年度8号)

<http://cmsweb2.torikyo.ed.jp/tizuno-h/>

スクールキャラクター「ちのりん」

格子と藍染のれんお披露目会

1月24日(木)



↑ お披露目会終了後に藍染のれんをかけました。

1月24日(木)に「格子と藍染のれんのお披露目会」を藍染のれんの依頼主である楽之(たのし)さんで行いました。これは智頭宿魅力アッププロジェクトとしてプリザーブ智頭宿さん・藍染め工房ちずぶるーさん・藤縄建具店さんにご協力いただいている取り組みで、今年4年目になります。格子は森林科学科木材加工コース2・3年生、藍染めのれんは生活環境科生活デザインコース3年生の生徒が、約10ヶ月間かけて製作を行いました。



↑ 石谷家住宅の方に紹介する生徒



↑ 設置したのれんと一緒に



↑ 格子の前でお世話になった方々と記念撮影

格子と藍染のれんが完成するまで

2018年4月



↑ 依頼主への説明会

5月



↑ 依頼主との打ち合わせ

5月~

2019年1月



← 製作活動の様子



農業クラブ校内プロジェクト発表会

1月18日(金)



1月18日(金)に農業クラブ校内プロジェクト発表会を智頭町総合センターで行いました。これは、3年生が「課題研究」の授業で1年間取り組んできた内容をグループごとに発表するものです。合計8グループが研究の成果を発表しました。最優秀賞と優秀賞に選ばれた3つのクラブは、県のプロジェクト発表会に出場しました。今回は智頭農林高校の取り組みをより多くの人に知っていただこうと、公開をしたところ多くの方に来ていただきました。

	クラス	クラブ	プロジェクト名
最優秀賞	森林科学科	森林応用クラブ I	緑をとりもどせ！～生物多様性の保全と土砂崩壊防止を目指して～
優秀賞	ふるさと創造科	食品加工クラブ	地域特産品研究
優秀賞	ふるさと創造科	地域福祉クラブ	智頭町における地域福祉活動～花壇づくりと園芸交流の実践～

空手同好会の活躍

1月18日(金)



↑ 試合の様子(左が本校生徒)

1月18日(金)に中国高等学校空手道選抜大会が広島県立体育館で行われ、空手同好会に所属する生活環境科1年生の生徒が出場し、岡山代表の相手に大健闘しました。出場した生徒は「この経験を活かして春の大会に向けて練習に励んでいきます!」と決意しています。

今月の一枚!

お菓子の家



1月15日(火)に家庭クラブと食物クラブでお菓子づくり講習会を行いました。今回のテーマは「お菓子の家をつくろう」です。1年生から3年生まで参加し、たくさんのお菓子をつかって工夫をしながらそれぞれオリジナルのお家を楽しんでつくることができました。